

Rückblick: Veranstaltung 21.09.2024

Herzlich willkommen heißen konnte das Team der Naturfreunde an die 100 Gäste, die der Einladung zum „**musikalischen Abendausklang**“ im Naturfreundehaus am Samstag, 21. September, gefolgt sind.



Foto: Stefanie Haendel

Den „**Musikalischen Abendausklang**“ gestalteten diesmal das Veitshöchheimer Duo **Rebecca King & Marcel Largé**.

Rebecca King: Gesang, Gitarre, Songwriting. **Marcel Largé**: Gitarre, Banjo, Mandoline, Gesang

Rebecca King schreibt eigene Songs, die an The Chicks, Maddie & Tae, Taylor Swift und Cam erinnern und durch ihre wunderbare Stimme ins Herz gehen.



Zusammen mit Marcel Largé, der sie unter anderem auch mit diversen Saiteninstrumenten begleite, boten beide den Zuhörern ein Programm, das neben Selbstgeschriebenem auch Coversongs von Tom Petty, Lady A., Gillian Welch oder Townes van Zandt und Neil Young beinhaltete.

So verzauberten sie, wie in der Ankündigung versprochen, die Gäste zum Sonnenuntergang mit einfühlsamen Stücken, bei denen sich ihre Stimmen wunderbar ergänzten. Mit einem vielseitigen Programm an Liedern überzeugten sie mit ihrer ehrlichen, handgemachten Musik.



Nach einer Zugabe, die zum Mitsingen einlud, machten sich die Besucher mit einem Lied auf den Lippen, noch beseelt durch die Musik und die schönen Momente im Waldgarten des Naturfreundehaus, die an einen „Indian Summer“ erinnerten, auf den Heimweg.

Das Team der Naturfreunde, das in der Pause für das leibliche Wohl der Gäste sorgte, bedankte sich für das wunderbare Angebot des Duos und bei den Gästen für Ihr Kommen.

Das Duo versprach auch im kommenden Jahr im Waldgarten des Naturfreundehauses den Sommer wieder ausklingen zu lassen.

Bericht: Andrea Huber

Fotos: Andrea Huber, Wolfgang Kraus



Webseite: www.naturfreunde-wuerzburg.de ,
Naturfreundehaus „Am Kalten Brunnen, Sendelbachstraße 146, 97209 Veitshöchheim